



GRÈVE & MANIFESTATIONS - 18 SEPTEMBRE

Des moyens à la hauteur des besoins !

L'appel à la grève de l'ensemble des organisations syndicales vise à construire le rapport de force indispensable pour faire aboutir nos revendications.

Le changement de Premier ministre ne modifie en rien la volonté d'Emmanuel Macron de démanteler les services publics au profit de ses amis de la finance. Son programme d'« économie de guerre », il entend bien le faire payer à l'ensemble des travailleurs.

**Ce nouveau gouvernement, tout aussi illégitime que les précédents, doit être stoppé.
Seule une mobilisation massive des travailleurs permettra d'obtenir satisfaction.**

C'est pourquoi l'Union nationale des syndicats de la santé privée Force Ouvrière appelle l'ensemble de ses syndicats à la grève le 18 septembre et à rejoindre les mobilisations organisées par l'intersyndicale.

Elle demande à chaque syndicat de réunir l'ensemble des personnels afin de construire la grève, seule arme efficace pour faire reculer Macron et ses derniers soutiens.



Mobilisons-nous massivement le 18 septembre !

Pour :

- Nos retraites
- Nos salaires
- Nos conditions de travail
- Nos congés payés
- La paix en palestine et en ukraine

C'EST TOUS ENSEMBLE QUE NOUS POUVONS FAIRE RECULER LE GOUVERNEMENT !



SECRETARIAT@UNSFO.ORG

WWW.UNSFO.ORG

#CONGRÈSFO2026

#TOUSAUCONGRÈSFO